Baum-Mikado für Grundschüler



Die Grundschüler der Oranienschule freuen sich über das neue Baum-Mikado auf ihrem Schulhof. Nicole Courtial, Vorsitzende des Schulvereins, entwickelte die Idee gemeinsam mit Andreas Schenk. Die Gemeinde stellte Stämme aus dem Elzer Wald zur Verfügung. Dort stehen genügend knorzige Bäume, die sehr gut zum Balancieren geeignet sind. "Wir haben die Stämme un-

tereinander verschraubt", so Andreas Schenk, "damit sie nicht ins Rollen geraten." Das Aufstellen des Baum-Mikados kostete insgesamt 6700 Euro. Vom Kreis gab es einen Zuschuss von 1000 Euro. Andreas Schenk baute zusätzlich noch eine Bank. Ist ein Stamm irgendwann morsch, kann er zügig ausgewechselt werden. Die Kinder nehmen das Gerät sehr gut an. *lh/Foto: Lachnit*